
Vorstand des Sportverbandes Bad Honnef 
 
Umlaufbeschluss zum Programm "Moderne Sportstätte 2022" per Email vom 19.04.2020 
 
Wegen der behördlichen Vorgaben musste die für den 06.04.2020 vorgesehene Vorstandssitzung 
ausfallen. 
Somit muss der TO-Punkt "Moderne Sportstätte 2022" im Umlaufverfahren abgehandelt werden. 
 
Thema des TOP ist die Priorisierung der für das o.g. Programm des Landes NRW eingereichten 
Anträge, nachdem diese intern geprüft wurden, ob sie den vorgegebenen Maßgaben entsprechen. 
 
Folgende Kriterien wurden dabei zugrunde gelegt: 
- Antragsvolumen für 2019 + 2020 ca. 148.000 €, für 2021 und 2022 je ca. 100.000 €, 
- das Gesamt-Fördervolumen von 348.100,00 € darf nicht überschritten werden, 
- jeder Verein sollte beim ersten Durchgang (Umsetzung in 2020) bedacht werden. 
 
Aufgrund der vorliegenden Anträge gelingt eine Umsetzung nur folgendermaßen: 
 
Es liegen 3 Anträge über die max. Antragssumme (TC Blau-Weiß, WSVH, SFA) vor. Wenn alle drei 
Vereine auf Priorität 1 gesetzt würden, könnten alle anderen in der 1. Runde (2019 und 2020) nicht 
bedacht werden. 
 
Daher werden 6 Vereine in der 1. Runde berücksichtigt (TC Rot-Weiß, WSVH, TVE (mit 2 Anträgen), 
HFV, St. Seb. Schützen). 
 
2 Vereine (TC Blau-Weiß, SFA) werden in 2021 berücksichtigt und alle anderen Anträge in 2022. 
 
Da der RTV immer noch mit ca. 10.000 € Antragssumme (minus 10 % Eigenanteil wären das 9.000 € 
Fördersumme) über der maximal für ihn in unserer ursprünglichen Festlegung genannten Summe 
liegt, wird der 2. RTV-Antrag erst der 3. Runde berücksichtigt, sofern damit das Gesamtvolumen nicht 
überschritten wird. 
 
Mit Email vom 19.04.2020 schlägt die Vorsitzende dem svb-Vorstand eine Priorisierung vor. Als Frist 
für eine Rückmeldung wird der 22.04.2020 gesetzt. 
 
Mit Email vom 20.04. weist Jörg Franz darauf hin, dass der RTV in seiner Email vom 21.03. darum 
gebeten hat, den Antrag "Ertüchtigung Halle" auf Prio 1 zu setzen. Dies wird mit Email des RTV vom 
19.04. nochmals bestätigt. 
Die Anlage wird entsprechend den Wünschen des RTV korrigiert. 
 
Abstimmung (Emails s. Anlage):  
Jörg Franz:  Zustimmung (Email vom 20.04.) unter Berücksichtigung der Prio des RTV 
Stephan Elster:  Zustimmung (Email vom 20.04.) 
Robert Heil:  Zustimmung (Email vom 21.04.) 
Stephan Theiss:  keine Rückmeldung. Wird als Enthaltung gewertet. 
Marion Joksch:  keine Rückmeldung. Wird als Enthaltung gewertet. 
Olaf Beddies:  keine Rückmeldung. Wird als Enthaltung gewertet. 
Marie-José Püllen: Zustimmung (Vorschlag per Email vom 19.04.) 

 

 

23.04.2020    gez. Marie-José Püllen (Protokoll) 


